

# きらり★プロの目

私はこうして  
電気事故を防いだ！



## 樹木が高圧配電線に倒れこんでいる！ 早期対応で停電・高圧事故を未然に防止！

### 点検対象

靈園

### 点検地区

札幌市

### きらりポイント

夏のある日、いつものようにお客さま設備の月次点検を行っている時のことでした。

点検中にお客さま敷地内の高圧架空配電線に樹木が寄りかかるように倒れているのを発見しました。

### ■事故概要と防止対策

このままでは電線が切断され停電及び高圧事故となる恐れがあります。すぐにお客さまから停電の許可をいただき、協会事務所には至急応援者を派遣してくれるよう連絡をしました。

お客さま関係者2名と応援の協会職員と私の4名にて、停電時間1時間ほどで無事樹木の撤去を終えることができました。

もし、気付かずいて、その結果電線が切断されたとしたら、長時間の停電になっているところでした。



### ■技術者からのワンポイントアドバイス

今回のことから、樹木が多いお客さま構内では、受電設備だけではなく、隣接している樹木にも注意して点検を行うことが必要だと感じました。

お客さまには、日々の目視点検にご注意いただき、いつもと違う状況を発見した場合はいつでも幣協会にご連絡を頂くようお願い致します。



札幌支部 保安第3課  
佐々木和明